



¿Embestida o estocada?

• Félix Salgado Macedonio, ¿insiste en que no es responsable de las cinco violaciones por las que se la acusa?: "Es parte de la guerra sucia, por supuesto y expreso y ratifico mi respeto a todas las mujeres. Eso es absolutamente falso. Es parte de la guerra sucia que viví como nunca, como nunca lo había visto.

"En ningún momento fui precandidato y no hay documento que pruebe lo contrario. Yo ya puse mi recurso de impugnación ante el INE, que turnó a la Sala Superior del Tribunal Federal Electoral, mismo que ya le ha dado entrada al recurso de impugnación y ellos, los magistrados y magistradas son quienes van a resolver con absoluta libertad. Nosotros estamos aquí, vinimos a dejar nuestra voz contra la decisión arbitraria y grosera del INE, pero ya nos vamos, una vez que hemos conocido que el Tribunal ha aceptado nuestro recurso de impugnación. Confiamos en el Tribunal, que resuelva de manera apegada a derecho....". Respuesta de **Félix Salgado Macedonio** en vivo en **Imagen Noticias** de este miércoles, cuando le pregunté el porqué de su protesta banquetera, ésa que lo llevó a las puertas del Tribunal Electoral desde las ocho de la mañana y tras una noche durmiendo a las afueras del INE.

Momentos antes de este *chacalero* que logramos gracias a mi compañero **Rodolfo Dorantes**, **Mario Delgado** informaba que, en efecto, el TEPJF había admitido el recurso de impugnación con el que el guerrerense busca que le regresen su candidatura, la que el Instituto Nacional Electoral le quitó por no haber acreditado sus gastos durante la precampaña, ésa que **Salgado Macedonio** dice que nunca existió.

Y se lo pregunté dos veces, porque sabemos que su candidatura tendría que haber caído por otras razones, no sólo porque es sumamente cuestionada, sino porque, dentro del país y fuera de él, se entiende como una embestida para todas las mujeres. Y lo

sabe, así lo cuestioné: **Félix Salgado Macedonio**, ¿insiste en que no es responsable de las cinco violaciones por las que se la acusa?: "Es parte de la guerra sucia, por supuesto y expreso y ratifico mi respeto a todas las mujeres. Eso es absolutamente falso. Es parte de la guerra sucia que viví como nunca, como nunca lo había visto, bueno, excepto cuando le hicieron la guerra sucia a **Andrés Manuel López Obrador**...", respondió la primera vez. Pregunté de nueva cuenta: "Por supuesto que eso es falso...", agregó.

En ninguna de las dos ocasiones se atrevió a ver a la cámara de televisión, como se lo sugerí. Aferrado a su discurso, el de la no precampaña y la guerra sucia saluda la posibilidad de regresar con todo a la campaña con la puerta que el TEPJF le ha abierto. Ya trae su discurso bien trabajado, por eso pernoctó en el campamento afuera del INE y marchó desde temprano al Tribunal, sabe que ésa es la única forma de mantener prendido el reflector. Lo sabe, lo aprendió bien, por más que diga que, las suyas, serán protestas pacíficas.

Ahora importa la siguiente parada: "Ahí tienen al magistrado billetes, **José Luis Vargas**, hace lo que quieren el senador **Ricardo Monreal** y el consejero jurídico de la Presidencia...", aseguró hace unos días el senador **Germán Martínez**. Y, al parecer, envalentonado como se presume **Salgado Macedonio**, entiende que puede tener chance para otra embestida, ésta desde el Tribunal. El viernes sesionan los magistrados y ese día sabremos si el presunto violador será figura los próximos seis años. Ojalá que, más bien, enfrente una estocada...

Aferrado a su discurso, el de la no precampaña y la guerra sucia saluda la posibilidad de regresar con todo a la campaña con la puerta que el TEPJF le ha abierto.

